

Gemeinde Mainhausen, Sonntag, 7. Dezember 2008

Laternenfest im Aureliushof



Unser diesjähriger Laternenumzug fand nicht in der Kita „Farbenland“ sondern im Aureliushof in Mainflingen statt.

Schon die Busfahrt nach Mainflingen war für viele Kinder ein Erlebnis. Im Aureliushof angekommen wurden wir schon von den Senioren erwartet. Nach Liedvorträgen und einer Bildergeschichte für Jung und Alt, verschenkte jedes Kind einem Heimbewohner ein selbstgebasteltes Fensterbild.

Im Anschluss daran zogen Kinder und Senioren/innen gemeinsam mit selbstgebastelten Blätterlaternen um den Aureliushof. Auch hierbei wurden begeistert Laternenlieder gesungen. {images}

Nach dem Umzug stärkten sich alle bei Apfelsaft und Weckmännern im Aureliushof um anschließend die Heimfahrt im Bus anzutreten.

Im Garten der Kita „Farbenland“ wartete dann noch eine kleine Überraschung! Auf einem großem Spiegel fanden die Kinder viele Mondtaler - genau wie in der Bildergeschichte die sie vorher gehört hatten.

Wir bedanken uns für die gute Zusammenarbeit und Gastfreundlichkeit der Mitarbeiter des Aureliushofes und hoffen, dass es allen so gut gefallen hat wie uns.